
  
糸谷教育長 ただいまの出席委員は４名であり、会議は成立いたします。 

  

 ただいまから、令和５年第９回雨竜町教育委員会を開会いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させて

いただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３「報告第７号 教育長職務代理者の指名について」を議

題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第７号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、「報告第７号 教育長職務代理者の指名について」は報告済み

といたします。 

  

 次に、日程第４「議案第４１号 雨竜町スポーツ賞の表彰について」を

議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 



  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第４１号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第４１号 雨竜町スポーツ賞の表彰につい

て」は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第４１号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第５「報告第８号 令和６年度学齢簿の編製について」を議

題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第８号について質

疑ありませんか。 

  

宮 武 委 員 来年度小学校は一桁であるが、今後もずっと一桁が続くのか。 

  

先 名 課 長 令和８年度に小学生の入学児童が二桁に一度戻りまして、その後はゆる

やかに減っていくという状況になっています。 

  

糸谷教育長 ゆるやかというか、片手くらいになるかもしれない。 

  

先 名 課 長 参考までに、昨年は学齢簿の編製時期は小学校１０名、中学校１９名と

なっており、小学校が１名減、中学校が３名減という状況になっておりま

す。 

  

糸谷教育長 現在、小学校が８９名と中学校が５０名でしたか。 

  

先 名 課 長 はい、合計１３９名です。４名減るということになりますので１３５名

の予定となります。 

  

糸谷教育長 よろしいでしょうか。 

  



全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、「報告第８号 令和６年度学齢簿の編製について」は報告済み

といたします。 

  

 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しました。次に委

員提案事項がありましたら、お受けいたします。何かございますでしょう

か。 

  

宮 武 委 員 最近、熊の出没情報がかなり入ってきてまして、登下校に関して心配さ

れる方も出てくると思いますが、中学校は部活やってると１０月からは１

６時まで帰れますということだが、農村部等々、暗くなると気になる部分

もあると思うので、今後の対応というか、なにか良い考えはないでしょう

か。 

  

先 名 課 長 ここ１週間前より熊の活動が町内でも活発化しておりまして、今日の朝

の庁内会議でもその話題が出たところでありますが、子熊が頻繁に日中も

出没しているそうで、これは子熊がいるとひょっとすると親熊がそばにい

るのではとのことが危惧されております。町としては産業建設課を中心に

注意喚起等の活動を行っているところであります。また、猟友会の協力も

得ながら捕獲に向けて箱わなの設置等の対応をとっていくということで

す。委員がおっしゃったように、子どもたちの安全性も絶対的に担保しな

ければならない部分もありますので、学校と連携の上、更なる注意喚起を

するということと、今現在まだ市街地の方には来ていない状況もあるには

あるのですが、熊は神出鬼没なところもありますので、産業建設課とも連

携をとりまして、子どもたちに危険がないようにしっかり対応・対策を行

っていきたいと思いますし、学校とも十分に連携をとっていきたいと考え

ております。また有効的な対策等があれば委員からも助言等をいただけれ

ばと思います。 

  

糸谷教育長 よろしいでしょうか。他にございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、事務局から今後の日程と報告事項について説明願います。 

  

先 名 課 長 （今後の日程について 別途配布資料により説明） 

  

糸谷教育長 ただいま今後の日程について説明がありました。 

この点について、何かご質問等ございますでしょうか。 

 

吹奏楽は１４時開始ですよね。 

  



宮 武 委 員 １４時ですね。演奏開始が。１３時３０分開場です。 

  

糸谷教育長 よろしいでしょうか。給食は久しぶりです。皆さん食べたことはないで

すかね。 

  

浦 本 委 員 いえ、食べたことはあります。 

  

宮 武 委 員 バイキング給食がコロナ前なので、４年前でしょうか。 

  

糸谷教育長 新十津川町の栄養士も代わりましたので、私もわからないですが、きっ

とおいしいと思います。子どもたちは何か言っていますか。 

  

宮 武 委 員 味の話は特にしていないが、これは美味しいけどこっちはちょっととい

った好みはあるようです。献立見たら生姜焼き定食の日でした。 

  

糸谷教育長 よろしいでしょうか。以上をもちまして令和５年第９回雨竜町教育委員

会を閉会いたします。 

 


